

- German language version -

**IKB Funding Trust I**

**WKN: 859275**

**ISIN: DE0008592759**

**Land (Country): Vereinigte Staaten von Amerika (*United States of America*)**

**IKB Funding Trust I: Ad-hoc Mitteilung nach Art. 17 MAR**

IKB Funding Trust I / Mitteilung über Erwerb einer größeren Anzahl TPS durch emittentennahes Kreditinstitut

21. Juli 2023

Ad-hoc Mitteilung nach Art. 17 MAR übermittelt durch DGAP - ein Service der EQS Group AG.

Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent / Herausgeber verantwortlich.

Hiermit gibt die IKB Funding Trust I bekannt, dass folgende Tatsachen veröffentlicht werden:

Mitteilung über Erwerb einer größeren Anzahl TPS durch emittentennahes Kreditinstitut

Die IKB Deutsche Industriebank Aktiengesellschaft hat den IKB Funding Trust I am 30. Juni 2023 darüber informiert, dass sie am 2. Juni 2023 von einer Drittpartei Trust Preferred Securities am IKB Funding Trust I zum Nennbetrag von EUR 37.593.300 erworben hat.

**Berichtsart: Ad hoc Mitteilung (*Ad hoc notification*)**

Sprache: Deutsch

Unternehmen: IKB Funding Trust I

1100 N. Market Street

Wilmington, Delaware 19890

Vereinigte Staaten von Amerika

Internet: <http://ikb-funding-1.com/>

- English language version -

**IKB Funding Trust I**

**WKN: 859275**

**ISIN: DE0008592759**

**Country: United States of America**

**IKB Funding Trust I: Ad-hoc notification pursuant to Art. 17 MAR**

IKB Funding Trust I / Notification of the acquisition of a larger number of TPS by a bank close to the issuer

*21 July 2023*

Notification of the acquisition of a larger number of TPS by a bank close to the issuer

On June 30, 2023, IKB Deutsche Industriebank Aktiengesellschaft informed IKB Funding Trust I that it had acquired Trust Preferred Securities from a third party in IKB Funding Trust I on June 2, 2023 with a nominal value of EUR 37,593,300.

**Report Type: Ad hoc notification**

Language: English

Company: IKB Funding Trust I

1100 N. Market Street

Wilmington, Delaware 19890

United States of America

Internet: <http://ikb-funding-1.com/>